

DIARIO DE

Del Viernes

De

S. ERASMO MR.

MENORCA

2 de Junio

1820.



Continúan las Contestaciones insertas en el diario de ayer.

Una nacion como esta tiene sin duda los derechos mas sagrados al amor de su Monarca, y es acreedora á cuantos beneficios pueden esperarse de unas leyes conformes à las virtudes que le son características, y de la acertada combinacion de las franquicias nacionales con la tutelar autoridad del trono legítimo. Parece que la Providencia divina llama ahora à la España para dar al mundo un nuevo exemplo de magnanimidad, qual es el de la lealtad, en medio de las turbulencias públicas; el de la templanza, que amaestrada por la esperiencia resiste los estrechos peligrosos, y finalmente el egemplo de una constante sumision à los principios inmutables de la religion, de la moral y de la política; y si consigue la España tan elevado destino,

llegará á colmo su gloria, y merecerá la veneración de todo el orbe.

„¡Ojalá llegue á tan venturoso término! ¡Ojalá que su actual estado y las providencias que acaba de adoptar el Rey tengan en la suerte futura de la Monarquía tan benéfico influjo como S. M. mismo puede apetecer, que así lo desean sinceramente el Directorio federativo y los Cantones de Suiza; y si la prosperidad de las Españas satisficiesen los deseos del Soberano, no solo sería motivo de complacencia para la amistad; sino que el cuerpo Helvético se congratularía mas y mas de las relaciones que mantiene siglos hace con aquella augusta corona. La seguridad de que estas importantes relaciones se conservarán invariablemente, según afirma en su nota el Sr. ministro de España, será recibida con el mayor aprecio de todos los Gobiernos de la Suiza.

„Y con esta ocasion repite el Directorio federativo al caballero Viergol las protestas de su alta consideracion.

„Los presidentes y Consejo de Estado de la ciudad y república de Lucerna, Directorio federativo.

„Por el presidente actual J. C. Asurhyn,

vice-presidente, el canciller de la Confederación, Mouson. = Lucerna 8 de Abril de 1820.

Carta del Rey de Francia á S. M.

„Señor mi hermano y Sobrino: He recibido la carta en que me participa .V. M. haber juzgado conveniente acceder á los deseos de su pueblo, restableciendo la Constitucion del año de 1812; en cuya resolucion he tomado el mas vivo interes por el sincero afecto que profeso á V. M., y por el que constantemente me inspira la Nacion española, lisonjeándome la esperanza de que tendrá por resultado asegurar al mismo tiempo la felicidad personal de V. M. y de su familia, y la prosperidad de la Monarquía que la Providencia ha confiado á su cargo. La felicidad que disfrutará la España no podrá ménos de aumentar siempre la de la Francia, cimentando mas y mas las relaciones que tan afortunadamente subsisten entre los dos Estados vecinos. Ruego á V. M. que acepte la protesta de estos sentimientos, y la de la alta estimacion é inviolable amistad con que soy = Señor mi hermano y Sobrino = de V. M. Buen hermano y Tio. = Firmado. = *Luis.* = Paris 20 de Abril de 1820.

Segun noticias de Algeciras del 4 de mayo sobre cabo de Gata, Aguilas &c. hay cuatro buques con bandera nacional americana; pero son piratas, y segun cartas de Aguilas los pescadores de allí han sacado en los copos por dos veces varios cadáveres atados unos á otros; son dos corbetas, una grande y otra mediana, una goleta y un bergantin-goleta; el comandante de la corbeta grande se dice ser un tal Barbastró, contrabandista famoso, y que conoce toda la costa á palmos; y los demas serán buscados por él. El 3 avisó el gobernador de Ceuta al comandante general de Algeciras haber descubierto el vigia del Acho un bergantin sospechoso á levante.

NOTICIAS DEL PAIS.

Aviso á quien corresponde.

En las Carnecerías públicas de Mahon, se vende mezclada la carne de dos dias con la fresca sin conocimiento de los compradores. *El Vigia.*

Embarcaciones Entradas.

De Barcelona y Ciudadela la bombardera española Buen Pastor patron Francisco Aguiló con aguardiente, aceyte, jabon &c. de varios.

Mahon: Imprenta de Pablo Fabregues

Calle del Arraval Núm. 128.